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花6000元买高价票，就为了能近距离为宁泽涛加油

““包包子子””越越沉沉默默 粉粉丝丝越越狂狂热热

本报记者 李志刚
9月5日发自天津

这个“包子”不一样

这几天，伴随全运会游泳比
赛深入进行，不少“包子”粉从全
国各地，甚至从境外专程赶到天
津，他们是来吃“狗不理”的？当
然不是！他们是冲宁泽涛来的。

5日傍晚，宁泽涛参加的男
子50米自由泳半决赛是第一个
进行的项目，比赛结束之后，观

众看台上就有不少人开始离
席、退场，对这个大部分是年轻
女性的群体而言，宁泽涛就是
全部。据宁泽涛的粉丝介绍，有
宁泽涛参加决赛的门票，票面
价格大都是300元、400元、500
元人民币，但最高的被黄牛炒
到了6000元，即便是这样，也有
人愿意买——— 只要能近距离看
到宁泽涛、能为他在现场加油、
最好还能目睹他夺冠，所有的
这一切，就都值了。

“请叫我们‘包子粉’或者
‘包粉’。”9月5日中午，天津奥体

中心游泳馆门外，几个小姑娘纠
正记者对她们不准确的叫法，之
所以有这个名字，当然是因为宁
泽涛本人的昵称是“包子”。对于

“包子”的由来，宁泽涛曾这样解
释，“因为小时候长得蛮可爱，
又酷爱吃包子，到了游泳队，就
有了这么一个外号。”

一个“包粉”的自述

这一次，宁泽涛的粉丝可
以说来自世界各地，有从韩国、
澳大利亚专程赶来的，也有广

东、广西、新疆、山西等地的，以
年轻女性为主要群体，也有一
些妈妈级的，还有一些男性。在
现场，有好几个包子粉自发组
织的“应援区”。9月5日中午，一
位铁杆“包子粉”小童告诉记
者，她是从2015年喀山世锦赛
的时候知道宁泽涛的，“在认识
宁泽涛之前我没有追过任何明
星，也不太喜欢玩微博、贴吧。
所以2015年只是单纯地停留在
知道他成绩很好、长得很帅这
个层面上。2016年6月，偶然看
新闻有对他能否去里约的报

道，有点担心。我觉得这样一个
成绩很好的运动员去不了里约
真的太可惜了。后来知道他可
以去里约了，又看到微博上一
个情非得已的视频，就好喜欢
他。正赶上暑假，所以一直按照
里约时间关注他的比赛。再后
来，微博玩得多了，就在‘包子’
的话题区慢慢认识小伙伴。大家
慢慢就熟络了。7月初就一直在
筹备着来天津了，就为了来现场
为他加油，让包子知道我们永远
支持他，力挺到底。至于粉丝应
援区这边的工作，其实大家都是
自发过来，瞅着能帮啥就帮啥。
包粉都是一家人嘛！”

越沉默粉丝越狂热

在经历了喀山成名、兵败
里约、从海军队回归河南队后，
宁泽涛现在越来越沉默。除了
央视为他录制纪录片，以及偶
尔更新自己的微博，宁泽涛和
媒体的通道一直是紧闭的。这一
次，在天津，宁泽涛在赛后经过
混合采访区时，面对大家的采访
要求，只是微微鞠躬、礼貌拒绝，
有时候会说一句“谢谢”，最后只
是在100米自由泳夺冠后的例行
新闻发布会上，言简意赅地谈了
谈个人的一些想法。而他与粉
丝，几乎没有真正意义的直接互
动。但宁泽涛越沉默，他的粉丝
们就越狂热，也许因为这样为粉
丝留下的想象空间更广阔，让他
们更容易在各自的心中继续塑
造接近完美的“宁泽涛”。

继9月4日夺得本届全运会男
子100米自由泳金牌之后，9月5
日，宁泽涛延续着自己良好的表
现，上午的50米自由泳预赛、傍晚
的半决赛，他都游得轻松无比，
以第一名的成绩顺利晋级决赛。

只要有宁泽涛的比赛，场内就少不了“包粉”的身影。 本报记者 李志刚 摄
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